

**Gemeinsame Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19.09.2019 der
CDU-Fraktion und FDP**

Vorlage-Nr. 1279/2019

Anfrage: Platz der Jakobiner Mainz-Bretzenheim

Der Ortsbeirat Bretzenheim bittet die Verwaltung um Auskunft was getan werden kann, um den Platz der Jakobiner (Ulrichstraße/Ecke Martin-Kirchnerstraße) attraktiver zu gestalten..

Begründung:

Der Ortsbeirat sieht mit großer Besorgnis, dass ein ehemals belebter Platz (z.B. von Boulespielern geschätzt) durch die Verlärmung und Verkotung der auf den Platanen nisteten Krähen unbenutzbar und unansehnlich wurde.

Es kann nicht sein, dass ein früher schöner Platz zusehends verwildert und verdreckt.

Mainz, 09.09.2019

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)